

## La Falla El Huerto otorga su premio Nicanor al semanario Valle de Elda en la proclamación infantil

10/05/2017



Susana Esteve recogiendo el premio | Jesús Cruces.

La Falla El Huerto celebró una **divertida proclamación de sus cargos infantiles de 2017** el domingo por la tarde en el Teatro Castelar. La niña Ana Villaescusa fue proclamada Fallera Mayor Infantil, así como Imara Lencina y Lidia Oñate sus damas de honor, en medio de lágrimas de emoción. El semanario *Valle de Elda* recibió el **premio Nicanor por su labor desde hace 60 años cubriendo la información fallera**, de manos de la presidenta de la falla, Isabel Martínez.

Los componentes de esta falla interpretaron un ameno sainete recreando un crucero por las islas "falleras" en su papel de turistas de primera clase que hicieron escala

en todas las comisiones falleras o islas. Para cada una de ellas tuvieron una crítica constructiva, pero como al final dijeron **"al fin y al cabo, las fallas son gracia y crítica sin maldad"**. Tampoco el Ayuntamiento escapó del humor, pues **"en el tema de la falta de las luces, después de las Fiestas de Navidad y de Moros y Cristianos, ¿cuál viene...?"**.

Tras la pleitesía de las Falleras Mayores de Elda y sus damas de honor, así como de la Junta Central de Fallas y de la concejala de Fiestas, Laura Rizo, se le mostró la banda de madrina a Candela Ferriz, que pertenece a esta falla, y que lucirá cuando termine su cargo de dama

de honor de la Fallera Mayor Infantil de Elda.



La falla realizó actividades durante todo el fin de semana | Jesús Cruces.

La presidenta infantil de la Falla El Huerto, Emma López, tuvo palabras de cariño para los nuevos cargos infantiles, así como para Candela Fériz. Por su parte, la presidenta Isabel Martínez pronunció un **discurso sobre las**

**dificultades que han atravesado y que les han hecho más fuertes.** El momento más emotivo llegó cuando se dirigió a su hija Candela “hoy Día de la Madre, para decirte que estoy muy orgullosa de ti”, ante lo que la pequeña no pudo contener las lágrimas mientras la escuchaba desde un palco junto a la Fallera Mayor Infantil de Elda.

El último nombramiento fue para el niño más pequeño de la falla, “el minipresidente” Martín Pérez. El acto finalizó con la pleitesía de la Mayordomía de San Crispín y San Crispiniano, la Hoguera de Carolinas altas y el resto de comisiones amigas de la ciudad. Asimismo la Falla agradeció el trabajo de los presentadores, Laura Fériz y David Blanes, y a todo el equipo que colaboró con este acto como actores, decoradores, guionistas y público.

La Falla El Huerto vivió un intenso fin de semana en el que plantaron y quemaron su “chinguifalla” y celebraron una fiesta andaluza, entre otros actos.